Gemeinderäte Norbert Reinzuch, Abtenweg 10, 91468 Gutenstetten Ursula Pfäfflin Nefian, In der Hofstatt 1, 91468 Gutenstetten



Gutenstetten, 13.06.2014

Anfrage zur Heckenentfernung am Bahnhof der Gemeinde Gutenstetten Anfang 2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eichner,

Anfang diesen Jahres wurde die Hecke auf dem ehemaligen Bahndamm Gutenstetten entfernt. Hierzu haben wir folgende Fragen:

- 1. Was war der Grund für die Entfernung der Hecke?
- 2. Ist es richtig, daß die Gemeinde Gutenstetten hierzu nicht berechtigt war und eine Strafzahlung durch das Landratsamt auferlegt bekam? Falls ja, wie hoch ist die Strafe?
- 3. Ist es richtig, daß der Gemeinde Gutenstetten die Neuanpflanzung der Hecke auferlegt wurde? Falls ja, wann wird diese erfolgen?

Vielen Dank für die Beantwortung dieser Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Ursula Pfäfflin Nefian

Norbert Reinzuch

Grünes Fraktiönchen